



Education à la sexualité 5èmes

publié le 25/01/2021

Bonjour à tous,

Récemment j'ai pu constater que de nombreux élèves de 5ème échangeaient entre eux et s'interrogeaient sur le thème de la puberté et de la sexualité. Afin de répondre à leurs questionnements, en coordination avec Mme LACHENAL, enseignante de SVT, nous avons décidé de leur proposer un temps d'échange d'une heure, avec des apports adaptés à leur âge, en séparant dans un premier temps les filles des garçons. En effet, il n'est pas toujours évident pour eux de s'exprimer sur ce sujet et nous pensons que d'intervenir sur deux groupes, peut favoriser le dialogue.

Il est important de rappeler que l'éducation à la vie affective et sexuelle, ne se résume pas à une séance ponctuellement sur les 4 années de collège, mais qu'elle fait partie intégrante des sujets de réflexions sur l'ensemble d'une scolarité d'un élève.

Les créneaux horaires sont déposés sur pronote.

N'hésitez pas à échanger avec vos enfants à l'issue de ces interventions.

Mme BERTIN



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.